

芸術の秋、文化の香りの深まるまち… 各地区の文化祭でにぎわい



文化の香り漂う秋を迎え、日頃の練習や創作活動の成果などを発表する文化祭が、西条地区では10月29・30日に、東予地区では11月5・6日に、小松地区では12・13日に、それぞれ開催されました。

平素の文化芸術活動によって洗練された芸術作品や芸能の披露に、会場を訪れた皆さんは時を忘れて見入っていました。

スポーツの秋、健康な笑顔の輝くまち… 光る汗に菊薫る風が爽快

11/5・6 ゴールを決めろ! 第1回長友カップ



長友選手へ応援メッセージを寄せ書き
 当市出身でイタリアのプロサッカーリーグ・セリエA「インテル・ミラノ」で活躍中の長友佑都選手の協力を得て、西条市サッカー協会が開催した少年サッカー大会には、県内36チームが出場し互いの技術を競いました。長友選手から贈られたサプライズ・プレゼントに参加者は全員大感激。この大会は、地域のサッカーレベル向上のために、今後も継続されることとなっています。

10/23 レクリエーション大会



10回目の記念大会となった今年のレクリエーション大会。これまで行われてきた種目に「大ドッジボール大会」などを加えパワーアップして開催されました。愛媛大学のチアリーダー部の熱演に、会場の東予運動公園はオープニングから盛り上がり、終日あちこちで歓声が上がっていました。

11/6 全国高校駅伝県予選会



12月25日に京都市で行われる全国高等学校駅伝競走大会出場の内札をかけた愛媛県予選会が、ひうち陸上競技場を主会場として開催されました。男子は7区間42.195kmのコースに14校が、女子は5区間21.0975kmのコースに10校が出場し健脚を競いました。小雨の中でしたが、沿道の声援はレース展開とともに熱を帯びていました。

11/6 健康・体力づくりの指導者を養成



一般社団法人日本トップリーグ連携機構が開発した、幼少期の子どもたちを対象としたボールを使った運動プログラム「ボールであそぼう」。その指導者養成講習会が80人の参加を得て開催され、プログラムの理論や実際の指導法などを学びました。今後のジュニアスポーツの新たな展開につながる事が期待されています。

11/13 ウォーキング大会



西条市の自然や歴史に親しむとともに、健康づくりや体力づくり、そして人とふれあうことを目的としたウォーキング大会が行われました。参加した皆さんは、それぞれの体力に合わせて20km・10km・5kmのコースに分かれ、晩秋の景色や観光スポット、また交流などを楽しみながら、思い思いのペースでゴールしました。

11/12 マウンテンバイクが空を駆けた!?



日本の伝統文化とマウンテンバイク競技を組み合わせたイベント「Red Bull Holy Ride」。石鎚社境内に設けられた全長約500mの特設コースに、国内外から94人のライダーが挑戦。最大斜度33度の石段を一気に駆け下りるダウンヒル・レースに、約2千人の観客からは大きな歓声が上がっていました。

お詫びと訂正 11月号22ページに掲載した「赤い羽根共同募金」の説明文で、玉津保育園児らが募金をよびかけたとしていましたが、正しくは「飯岡保育園」の皆さんでした。お詫びして訂正いたします。